

FRAKTION LEVERKUSEN

Friedrich-Ebert-Straße 96
51373 Leverkusen
Telefon: 02 14 / 406-87 20
Telefax: 02 14 / 310 07 22
info@cdufraktion-lev.de
<http://cdufraktion-lev.de>

Unser Zeichen: bt / fei

Leverkusen, 14. Juni 2017

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Licht schafft Sicherheit

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnungen der zuständigen Gremien:

Die Stadt Leverkusen plant an den unten genannten Orten eine entsprechende, bessere Ausleuchtung der genannten Punkte. Hierbei sollen besonders folgende Punkte berücksichtigt werden:

1. Bei den entsprechenden Beleuchtungen sollen, wenn möglich, Solar-Straßenbeleuchtung mit LED-Technik verwendet werden.
2. Die Stadt erarbeitet eine Prioritätenliste der u.g. Stellen und arbeitet diese entsprechend ab.
3. Sollte es bei einem der genannten Orte aus diversen Gründen nicht möglich sein, diesen entsprechend durch Beleuchtung aufzuwerten, so stellt die Verwaltung dies in einer entsprechenden Stellungnahme ausführlich dar.

Folgende Orte sollen in der Liste berücksichtigt werden:

Bezirk I

- Fuß- und Radweg, parallel zur Bahnlinie, Am Stadtpark
- Fuß- und Radweg, Heinrich-von-Stephan-Straße (parallel zum Europaring)

Bezirk I und II

- Bahnhof Leverkusen-Mitte nach Küppersteg bis zur Stelze, entlang den Bahngleisen zwischen Forum und Stadtpark

Bezirk II

- Neue Bahnstadt, Spielplätze südlich der Campus-Allee

Bezirk III

- Straße „Dünenweg“ (Bullenwiese)
- Fuß- und Radweg, Wohnpark „Morsbroich“ bis Gustav-Heinemann-Str.
- Fuß- und Radweg, Krz. Oulustr./Herbert-Wehner-Str. bis Krz. Herbert-Wehner-Str./Karl-Carstens Ring
- Ecke Auf dem Bruch/Drosselweg
- Teilweise Fußweg von Zauberkuhle bis Am Sonnenhang
- Blankenburg Ecke Lerchengasse
- Im Neubaugebiet „Eintrachtstr.“ Fußwege am Spielplatz
- Steinbüchel, Wendehammer hinter der Sparkassen-Filiale

Begründung:

Mit der Initiative „Licht schafft Sicherheit“ hat die CDU Leverkusen die Bürgerinnen und Bürger aufgefordert, dunkle, schlecht beleuchtete Orte in unserer Stadt zu benennen. Diesem Aufruf sind eine Vielzahl von Bürgerinnen und Bürgern gefolgt. Mit kleinen, überschaubaren Maßnahmen können schnell und einfach Orte in der Stadt sicherer gemacht werden und das Erscheinungsbild deutlich verbessert werden. Die große Resonanz aus der Bürgerschaft zeigt, dass das Thema aktuell ist und unsere Stadt bewegt.

Die oben aufgeführten Orte sind die meist Genannten, bei denen auch die CDU in ihrer Arbeitsgruppe „Licht schafft Sicherheit“ Handlungsbedarf erkannt hat. Hier soll die Verwaltung der Stadt Leverkusen eine Prioritätenliste erarbeiten und diese dann entsprechend mit Maßnahmen füllen und abarbeiten.

Ein wichtiger Punkt ist die Nutzung von energieeffizienten Beleuchtungsmodellen durch Solar. Mittlerweile gibt es gute und auch finanzierbare Straßenlaternen, die mit einer guten LED-Technik inkl. Solarzellen funktionieren. Eine solche Nutzung ist aus ökonomischen und ökologischen Gesichtspunkten absolut sinnvoll.

Gerne bieten wir der Verwaltung an, mit den uns vorliegenden Informationen und Anregungen aus der Bevölkerung, aktiv in einer Arbeitsgruppe das Thema weiter zu entwickeln.

Wir werden den Antrag fortlaufend aktualisieren, wenn uns weitere Hinweise aus der Bürgerschaft erreichen.

Mit freundlichen Grüßen



Tim Feister
(Ratsherr)



Lucas Melzig
(Fraktionsvors. CDU Bez. II)



Ursula Behrendt
(Ratsfrau)